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ANFRAGE 

der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Verordnungsermächtigungen 

Viele Gesetzesnovellierungen der letzten Zeit beinhalten zusätzliche oder veränderte 
Verordnungsermächtigungen für den Sozialminister . 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Über wieviele Verordnungsermächtigungen verfügen Sie derzeit? 

2. Wieviele Verordnungsermächtigungen gab es im Sozialministerium vor Ihrer 
Amstperiode und wieviele wurden seit Ihrem Amtsantritt neu geschaffen? 

3. Für welche Gesetze gibt es welche Verordnungsermächtigungen? 

4. Von welchen Verordnungsermächtigungen haben Sie seit Ihrem Amtsantritt in welcher 
Form Gebrauch gemacht? 

5. Gibt es Verordnungsermächtigungen von denen noch nie Gebrauch gemacht wurde? 
Wenn ja, ist es sinnvoll, diese aufrecht zu erhalten? 
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